
Protokoll der Spartenversammlung Beachsport am 08.10.2022, ab 11.35 Uhr in der Markthalle 
Hannover bei Angelo Masala 
 
Anwesenheit: Angelika Engelking-Weist (4. Vorsitzende GV TSV Bemerode), Bettina Isernhagen, 
Jacqueline Braun, Uta Kruse, Annika Gabbert (Stellv. Vorsitzende), Andreas Asche (Platzwart), Fabian 
Wehrstedt (Veranstaltungsleiter), Bernd Rothbarth, Jens Stapf und Jörg Wehrstedt (Vorsitzender) 
 
Entschuldigt: Sebastian Häckl (Schatzmeister) wegen Corona 
 
TOP 1: Begrüßung  
 
Jörg Wehrstedt begrüßte die Anwesenden. Der Termin wurde auf der Homepage und innerhalb der 
Gruppe rechtzeitig veröffentlicht. 
 
Jörg Wehrstedt berichtete: 
 
Über die erfreuliche Entwicklung der Mitgliederzahlen – welche seitens des GV anders interpretiert 
wird. Wir haben, u.a. aufgrund der Einführung des Jugendtrainings seit Juni 2022, einige neue 
Mitglieder in der Sparte / im TSV begrüßen können. 
 
Der Verkauf der Saisonkarten (Preise zu Saisonbeginn = 85€ Normalpreis / 65€ vergünstigter Preis für 
HVV-Mitglieder + Schüler, Studenten usw. / Frühbucher 80€ / 60€) war ordentlich – siehe die 
anliegende G + V-Aufstellung für die Saison 2022 (Stand September 2022). 
 
Die Anschaffung zweier Netzanlagen zu Beginn der Saison für insgesamt ca. 6.000€, wovon die Sparte 
2.500€ beigesteuert hat und durch Förderung des Landessportbund 1.000€ zurückgekommen sind, 
hat das Angebot um 50% vergrößert. Größere und höherrangige Verbandsturniere konnten dadurch 
ausgerichtet werden und durch Startgelder bereits ein größerer Teil der Ausgaben wieder 
kompensiert werden. Außerdem wurde durch die Anschaffung die Möglichkeit für ein Angebot für 
Beachtennis ermöglicht. Ab August haben wir in der Sparte ein wöchentliches Beachtennis-Training. 
 
Ab Spätsommer wurde neben dem wöchentlichen Beachtennis-Training auch ein Jugendtraining und 
Beachvolleyball-Training installiert. Dies wurde alles gut angenommen. 
 
An acht Turnierwochenenden (Verbandsturniere) wurden unterschiedliche Turnierformate und 
Disziplinen an unserer Playa angeboten. Dadurch haben wir die Szene weiter auf uns und unsere 
Möglichkeiten aufmerksam gemacht. Gleichzeitig haben wir u.a. durch Startgelder Einnahmen 
generiert – siehe die anliegende G + V-Aufstellung. 
 
Außerdem haben wir, in freundschaftlicher Kooperation mit dem HCH und der SG 74 Hannover, 
unterstützt durch den Verband (NWVV Region Hannover), ein neues Turnierformat in die 
Beachvolleyballszene gebracht, geplant, vorbereitet, organisiert und durchgeführt. Die Hannover-
Open (Stadtmeisterschaft) wurde in den Disziplinen Mixed und Herren ausgetragen und lief über die 
gesamte Beachsaison. Insgesamt war die Austragung ein Erfolg und wird sich im nächsten Jahr, Stand 
heute, fortsetzen. Darüber hinaus haben wir mit der IGS Kronsberg, deren 5. Jahrgang, im Juni ´22 
einen Aktionstag erfolgreich durchgeführt – ca. 140 Kinder. 
 
Der ausdrückliche Dank für die vergangene Saison gilt ausdrücklich dem Team des 
Beachsportvorstandes und den HelferInnen bei den Turnieren und Veranstaltungen. 
 
 
 
 



 
TOP2: Ehrungen 
 
Geehrt wurden: Wilhelm Rauch (Mixed / in Abwesenheit), Sascha Deitermann und Jörg Wehrstedt 
(Herren) für ihren Gewinn bei den Hannover Open (Hannoversche Stadtmeister) 
 
 
TOP 3: Berichte der Spartenleitung 
 
Vorsitzender + Kassenwart:  
 
Jörg Wehrstedt geht nochmals kurz auf die Verbandsturniere ein und erinnert an den erfolgreichen 
Aktionstag. Auch im kommenden Jahr sollen möglichst ein oder mehrere Aktionstage, in Kooperation 
mit den Schulen im Einzugsgebiet des TSV, stattfinden. 
 
SportlerInnen haben erfolgreich an den Verbandsturnieren an der Playa und Turnieren anderer 
Vereine teilgenommen.  
 
Der Vorsitzende hat regelmäßig, unterstützt durch weitere Mitglieder des Vorstands, für die Sparte 
an den EV-Sitzungen den TSV teilgenommen und die Interessen der Beachsportsparte vertreten.  
 
Zwei Spenden im Gesamtumfang von 550€ (250€ durch Bettina Isernhagen und 300€ durch Jörg 
Wehrstedt) konnten für das Jahr 2022 entgegen genommen werden. 
 
Der GV des TSV möchte eine Regelung zur Beteiligung des Gesamtvereins an den Einnahmen aus 
dem Verkauf der Saisonkarten mit dem Spartenvorstand treffen. Der Spartenvorstand wird intern 
einen Vorschlag erarbeiten und diesen an den GV kommunizieren. Hierzu werden in naher Zukunft 
Gespräche zu führen sein. 
 
Für den entschuldigten Schatzmeister, Sebastian Häckl, verweist Jörg Wehrstedt auf die von 
Sebastian erstellten Unterlagen bezüglich der G + V-Aufstellung und der graphischen Darstellung der 
Einnahmen- und Ausgabensituation. 
 
Mit der endgültigen Fertigstellung des Kassenabschlusses ist bis Ende Dezember zu rechnen. Nach 
interner Prüfung durch unsere Kassenprüfer – Kirsa Götting und Andreas Asche – wird das Ergebnis 
an den verantwortlichen Kassenprüfer des GV übergeben. 
 
 
Stellv. Spartenleiterin: 
 
 
Annika Gabbert hat keine weiteren zusätzlichen Themen zum Bericht des Vorsitzenden. Sie wird sich 
in der kommenden Saison um den Bereich „Social Media“ kümmern, um den Bekanntheitsgrad der 
Playa zu vergrößern. Auf Antrag von Fabian Wehrstedt (einstimmig angenommen) wird der Funktion 
der Stellv. Spartenleitung um die Aufgabe „Social Media“ erweitert / ergänzt. 
 
 
Platzwart: 
 
Andreas Asche berichtet über die Saison aus seiner Sicht und bedankt sich für die diesjährige Zahlung 
der Ehrenamtspauschale an ihn. 
 
 



Insgesamt wünscht sich Andreas mehr Zustimmung und Hilfe bei der Ausübung seiner Tätigkeit. 
 
 
Veranstaltungsleiter: 
 
Fabian berichtet aus seinem Bereich. U.a. hat sich unter seiner Trainingsleitung ein regelmäßiges / 
wöchentliches Jugend-Beachvolleyball-Training und ein Beach-TennisTraining etabliert.  
Die Playa-Turniere und der Aktionstag sind erfolgreich durchgeführt und haben die Playa 
wirtschaftlich stärker und bekannter gemacht. 
 
 
Es gab jeweils nur kurze Diskussionen und Nahfragen zu den einzelnen Berichten der Ressorts. Alle 
Teilnehmer der Spartenversammlung sind einverstanden mit den Entwicklungen und 
Entscheidungen. 
 
 
TOP 4: Entlastung der Spartenleitung 
 
Jörg Wehrstedt stellte den Antrag auf Entlastung der Spartenleitung, dieser wurde einstimmig 
angenommen. 
 
 
TOP 5: Neuwahlen gemäß § 22 ABS. 2 der Vereinssatzung 
 
Jens Stapf wurde als Wahlleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 
Da der bisherige Vorstand seine Bereitschaft signalisiert hatte, seine Arbeit fortzuführen (Sebastian 
Häckl hatte dies vorab bereits Jörg Wehrstedt mitgeteilt) und es keine GegenkandidatenInnen gab, 
wurde der bisherige Vorstand im Block einstimmig in seiner Funktion wiedergewählt. 
 
 
TOP 6: Verschiedenes 
 

- Saisonkarten Preise ´23: Normalpreis 85€ / HVVler 70€ / Ermäßigt: 60€ - Frühbucher 5€ 
Nachlass bei Zahlung bis 28.2. 

- Erweiterung der Anlage auf 5 Felder – Bestellung bei der Firma Funtech von 3 Mittelpfosten 
- Feldvermietung an den HVV und die VEA sind frühzeitig mit beiden Partnern abzuklären 
- Das Projekt Hütte schieben wir zunächst weiter auf 
- Es soll wieder eine Vielzahl von Verbandsturnieren (Damen und Herren D-, C- und ggf. B-, 

sowie „King of the Court“ angeboten werden – welche und wann klärt der Beachvorstand  
- Zusammen mit dem HCH und ggf. der SG74 wird wieder das Turnier der „Hannover Open“ 

durchgeführt 
 
 
TOP 7: Anregungen und Wünsche 
 

- Annie wünscht sich einen Monatsplan / eine Monatsübersicht aller Aktivitäten, 
Feldvermietungen und Belegungen etc. (kümmert sich Fabian drum) 

- Fabian möchte, dass wir bei den Turnieren nur noch veganes beim Buffet anbieten – dies 
wird mehrheitlich abgelehnt. 

 
 
Jörg Wehrstedt schließt die Spartenversammlung um 15.36 Uhr 


